



2学期も終わりに近づき、先日学校では三者面談が行われました。2学期の子ども達の学習状況や学校生活の様子を共有し、学校と家庭が連携・協力しながら子ども達一人一人の成長につなげていくことを期待します。

★国頭地区新人総合体育大会★

12/2（土）・3（日）、男女バスケットボールと男女ソフトテニスの大会が行われました。

【男子バスケットボール】

1回戦：大宮中学校に惜敗



【男子ソフトテニス】

団体戦：1回戦今帰仁Bに勝ち、2回戦で羽地Aに2-1で敗退。

個人戦：個人3組（6人）が1回戦を勝ち進み、人見漣音・照屋憧太、平良静流・島袋翔光組がベスト16となりました。



【女子バスケットボール】

2回戦：本部87-37金武

準決勝戦：本部55-68東江



【女子ソフトテニス】

団体戦：1回戦宜野座Aに敗退

個人戦：平良仁菜・山川杏怜組が1回戦を勝ち進み2回戦で敗退。他は1回戦負けとなりましたが、どの生徒も成長が感じられる試合でした。



※12/9（土）3位決定戦は、本部57-29羽地と快勝し3位となりました。

★校内駅伝大会★

12/8（金）、校内駅伝大会が行われました。大会の走路の整備など、環境整備部の保護者に重機で整備していただき、子ども達が安全に取り組む事ができました。子ども達一人一人の「一生懸命」がみられた素晴らしい行事になりました。当初、子ども達の中には「駅伝嫌！」などと、否定的な発言が多く聞かれましたが、始まってみれば、競争前のアップの時間からクラスでまとまり、競技が始まるとクラスの仲間一人一人に声援をあげ、全力で応援する生徒の姿がみられ、クラス対抗になったときの本部っ子の「クラスの団結力」には改めて驚かされました。苦しい距離も「みんなでやり切った」達成感は子ども達を大きく成長させてくれたと思います。多くの保護者の応援で盛り上がった大会となりました。



★国頭地区1年生野球大会★

12/9（土）、1年生の野球大会が行われました。本部・上本部合同チームは3校リーグ戦で1勝1敗となりベスト4進出はなりませんでしたが、2試合目の屋部中戦は外野オーバーの打撃等もあり6-3で快勝しました。



★赤い羽根共同募金贈呈★

12/11（月）、赤い羽根共同募金の贈呈式が行われました。社会福祉協議会会長の喜納明美さんが来校し、生徒会執行部から全校生徒から集められた21641円の募金が贈呈されました。本部中生徒の善意が地域社会の必要とされるところで生かされます。生徒の皆さんの協力有り難うございます！

